

Guibertin depuis 1967, marié et père de 3 enfants, j'ai été militaire de carrière en Allemagne de 1982 à 1987. La solidarité, l'entraide, l'engagement dans l'action et l'esprit d'équipe, ça me connaît.

Passionné par les arts martiaux depuis 16 ans, j'ai ouvert, il y a 3 ans, à Mont-Saint-Guibert, un club d'Aïkido : partager une philosophie de vie qui rend pacifique l'individu, tout en étant prévoyant pour lui-même. Cette passion, je la partage bénévolement au centre sportif deux fois par semaine.

Je souhaite m'engager à promouvoir une commune dynamique, bienveillante et proche de vous. Notamment par la création d'un GO PASS SPORTIF qui permettrait à chaque citoyen de notre commune de découvrir ou redécouvrir, à différentes périodes de l'année une activité sportive et/ou artistique.

Osons faire du sport autrement !

J'encouragerai aussi les activités intergénérationnelles et le partage des savoirs ainsi que le bien-être animal. C'est une compétence communale et j'y serai très attentif !